

Siete candidatos optan en Cee a ganar la medalla Fernando Blanco

Entre los elegidos hay sacerdotes, empresarios, médicos y escritores valorados por distintos méritos

CEE/LA VOZ. La máxima distinción que entrega, cada dos años, el Concello de Cee, tendrá propietario mañana. Las asociaciones locales ya han hecho sus propuestas para las medallas Fernando Blanco. El plazo para entregarlas finalizaba ayer. Finalmente, son siete los candidatos propuestos. Mañana los representantes de las entidades locales votarán para elegir a uno de ellos y el día 6 de diciembre se entregará el reconocimiento en un acto oficial.

Este año, por primera vez desde que se organiza la entrega de medallas, además de nombres propios figuran, entre las candidaturas, dos asociaciones. Las dos son muy conocidas en Cee por su labor social. Una de ellas es APEM, en cuyas instalaciones trabajan y residen personas con problemas mentales, especialmente esquizofrenia. La otra es una asociación que lleva más de dos décadas en Cee trabajando a favor de la integración de personas con discapacidad intelectual, se trata de Aspandex, entidad con talleres y servicios en Toba.

A esas dos opciones se le suman otras cinco. La escritora ceense Concha Blanco, autora de más de tres decenas de libros para lectores infantiles y juveniles, es una de las candidatas.

Repite entre los posibles receptores del galardón el párroco de Lires Lorenzo Castiñeira Canosa, gran promotor del movimiento asociativo en los años 60 en la parroquia ceense.



Evaristo Lema es el presidente de Aspandex desde su fundación | A. GARCÍA



La escritora Concha Blanco nació en la parroquia de Lires | FOTO LOLAS



Carlos Oliete es el director de las factorías de Ferroatlántica | CASAL



Lorenzo Castiñeira promovió el movimiento asociativo | MILLARES



Perfecto Castro fue el fundador de la Sicar | «ACTIVIDAD BANCARIA EN GALICIA»



Ramón Vigo Vázquez fue practicante 44 años en Ameixenda

Vuelve a estar también en las listas el director de Ferroatlántica, Carlos Oliete, por la implicación social de la empresa que dirige en la comarca. Oliete es el único de los propuestos que no es de Cee, aunque vive en la localidad desde los años 70.

Aparece por primera vez en la lista Perfecto Castro Canosa. Fue el padre de Marcelo Castro Rial y el fundador, a principios del siglo XX, de la Banca Castro y de los astilleros SICAR, fuente de empleo durante décadas en el municipio.

Finalmente, también aparece entre los candidatos Ramón Vigo Vázquez. Practicante de Ameixenda, estuvo 44 años de servicio durante los que atendió desinteresadamente a muchos vecinos sin recursos. Es, además, el padre del actual alcalde, Ramón Vigo.

Las medallas Fernando Blanco comenzaron a entregarse en el año 2001 para destacar la trayectoria de destacados ceenses que habían desarrollado acciones en beneficio de la comarca a lo largo de sus vidas.



José Luis Muruzábal es el presidente de Apeem | CASAL